

ak.mas Tarif INFO

Mitarbeiterseite der Arbeitsrechtlichen Kommission
des Deutschen Caritasverbandes



Nr. 4 // April 2018

Caritas Tarifrunde 2018

Keine Bewegung in 1. Verhandlungsrunde!

Am Donnerstag, 19. April, hat sich in Köln zum ersten Mal die Verhandlungsgruppe zur Caritas Tarifrunde 2018 getroffen. Kein Angebot der Dienstgeber, stattdessen Forderungen an die Mitarbeiterseite!

In der 1. Verhandlungsrunde stellten die Vertreter der Dienstgeber und die Mitarbeiterseite ihre jeweiligen Forderungen und Themen vor.

Die Mitarbeiterseite der Caritas bleibt bei ihren Forderungen nach **plus 6 Prozent für alle, mindestens aber 200 Euro für spürbare Lohnzuwächse in den unteren Lohngruppen.**

Auch die Dienstgeber kamen mit eigenen Forderungen – ohne jedoch ein Angebot an die Mitarbeiterseite zu machen!

Gegen Fachkräftemangel und Pflegenotstand helfen keine Sonntagsreden mehr!

Der Wert sozialer Arbeit muss JETZT deutlich besser honoriert werden!



Unsere Forderungen

- **6 Prozent mehr** – mindestens 200 Euro
- **höhere Ausbildungsvergütung** +100 Euro
- **bessere Eingruppierung** von Pflegehilfskräften
- **Ost-West-Angleichung** Jahressonderzahlung
- **Verzicht auf sachgrundlose Befristung**

Es geht weiter!

- 2. Runde Verhandlungsgruppe **18. Mai, Fulda**
- Bundeskommission **14. Juni, Fulda**

Macht diese Tarifrunde zu Eurer Tarifrunde!

KONTAKT

Mitarbeiterseite der Arbeitsrechtlichen Kommission
des Deutschen Caritasverbandes
Pressesprecher: Rolf Cleophas

→ **Tarifrunde 2018** ←
MITMACHEN!

- ✓ stärkt unsere Position in der Verhandlungsgruppe
- ✓ mit kreativen Aktionen vor Ort und im Internet!

www.akmas.de/tarif2018

Twitter @akmas_caritas

Facebook @ak.mas.caritas

E-Mail akmas@caritas.de